
Protokoll: 

Die Vorsitzende erläutert die Stellungnahme bezüglich der Pressemitteilung der CDU-Fraktion. AM 

Frau Sauer wird die entsprechende Rückmeldung in der Fraktion besprechen.  

 

AM Herr Dobbertin schlägt vor, dass der Fachausschuss zukünftig perspektivische Ideen diskutiert 

und diese dann an politische Gremien weiterleitet. Inhaltlich soll es sich um die pädagogische Arbeit 

an Realschulen plus und Zukunftsperspektiven handeln.  Die Ausschussmitglieder begrüßen den 

Vorschlag.  

 

 

 

 


